

28-10-24

**LEGISLATIVO** 



## Explota Monreal por "ataques" a Sheinbaum; "población lista y dispuesta a defender su decisión democrática", amaga

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal explotó contra lo que llamó "una embestida mediática" contra la presidenta Claudia Sheinbaum desde que asumió el cargo por el desencuentro con el Poder Judicial y advirtió que "la población esta lista y dispuesta a defender su decisión democrática".

"La presidenta Sheinbaum ha resistido estoicamente y su carácter hace pensar que enfrentará con inteligencia y probidad esta embestida inicial. Además, sabe que cuenta con el respaldo de la mayoría del pueblo. Y ha actuado con prudencia y mesura. Sin embargo, la población esta lista y dispuesta a defender su decisión democrática", amagó

Paralelo a ello, Monreal anunció que ya alistan la aprobación de las 8 reformas restantes del paquete que envió el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador para que sean aprobadas antes de que termine este periodo ordinario en diciembre próximo, entre ellas la desaparición de los órganos autónomos.

"Faltan protección animal, pensiones, derecho a la alimentación, derecho a la salud y el de órganos autónomos, que esperamos concluir su revisión y, en su caso, su aprobación, antes de que se concluya el periodo de sesiones", recalcó

En un mensaje, Monreal reclamó que en las últimas semanas se han multiplicado los ataques y los denuestos en contra de la Presidenta Sheinbaum desde artículos, columnas, propaganda digital. "Algo inusual al inicio de cualquier periodo gubernamental", aseveró

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

CRÓNICA

28-10-24

**LEGISLATIVO** 

SECCIÓN



Reconoció que la relación con el Poder Judicial, aunque respetuosa, ha sido compleja por las reformas y los pronunciamientos emitidos en ambas instancias.

"Es la relación que ha tenido mayor desgaste ante el desencuentro permanente entre las partes, lo cual es entendible, pues en ese Poder se han concentrado los adversarios políticos y los intereses económicos que han visto desplazado su lugar de privilegio, opinión e incluso apropiación de los recursos públicos", acusó

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo de San Lázaro, aseveró que la embestida mediática y digital contra Sheinbaum "es inadmisible y viene del conservadurismo que no acepta su derrota en las urnas".

La embestida mediática y digital contra Sheinbaum –acusó--"es inadmisible y viene del conservadurismo que no acepta su derrota en las urnas".

El zacatecano alertó que hasta ahora la mayoría del pueblo se ha mantenido prudente, pero actuará institucionalmente para defender su decisión democrática.

"La presidenta Sheinbaum ha resistido estoicamente y su carácter hace pensar que enfrentará con inteligencia y probidad esta embestida inicial. Además, sabe que cuenta con el respaldo de la mayoría del pueblo. Y ha actuado con prudencia y mesura. Sin embargo, la población esta lista y dispuesta a defender su decisión democrática", estableció

https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/10/27/explota-monreal-porataques-a-sheinbaum-poblacion-lista-y-dispuesta-a-defender-su-decisiondemocratica-amaga/